
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（６/8 氷丘公民館） 

高齢者となり免許を返納したため、移動手段が自転車のみである。大野地区でも「かこ

バスミニ」などコミュニティバスを導入してほしい 

過去から要望していた中津交差点北側の拡幅工事について、着工していただいているよ

うで良かった。 

民間企業は利潤を追求するため、病院や介護施設などの福祉や教育分野は税金を投入し

てほしい。 

学校へのエアコンの設置や保育の完全無料化など教育保育関連の予算を増やしてほし

い。給食の無料化を実施している自治体もある。 

加古川養護学校のスクールバスと平岡中学校の特別支援学級に看護師の配置をお願い

したい。 

加古川市は具体的な女性施策がない。 

国民健康保険料が高くならないよう工夫してほしい。 

JR 加古川駅北東の交差点の信号について、青信号の点灯時間が短く、通学時に小学生

が加古川線の高架下まで並んでいる。通学時間帯だけでも青信号の点灯時間を長くでき

ないか。 

県道 43 号と県道 118 号が交わる交差点（細工所北）は、右折レーンがないため、通

勤時間帯に渋滞が起きている。信号の時間調節など対策はできないか。 

県道 79 号と県道 118 号が交わる交差点（中山）や、県道 384 号（池尻橋東詰付近）

も通勤時間帯に渋滞するため、何か対策をしていいただきたい。 

町内会で公園の草刈をするが、すぐ生えてくる。草が生えにくい土を入れるなど対策は

できないか 

免許を返納し移動手段が自転車のみである、日岡神社あたりでマイクロバスを運行して

ほしい。 

 


